



Rendezvous an der Normaluhr  
„Wo er bloss bleibt...?“

„Wir verreisen . . .“, bemerkt der Herr des Hauses so beiläufig zu seiner besseren Hälfte und kramt sorgenvoll in seinem Portefeuille. Er denkt dabei an vier Wochen Erholung auf dem Lande, am liebsten in einem idyllisch gelegenen Landhaus, wo kein Telephon und kein Postbote den Morgenschlummer stört.

## Wir verreisen...

Augenblicksbilder von der Sommerreise

Gesehen von

HUBERT MIKETTA



Das vergessene Handgepäck



Phot. Ufa

Liane Haid nimmt für 14 Tage nur „das Notwendigste“ mit